

Pressespiegel

Neue Regionale

Sonntag, 14. Dezember 2025



Büren
Die Leiter Bürener Schulen und die Vertreter regionaler Unternehmen, der IHK und der Stadt Büren trafen sich zum Informationsaustausch beim Unternehmen Evers Baustoffe.

Foto: Stadt Büren

Schule und Arbeitswelt wachsen enger zusammen

Schulleitertreffen in Unternehmen ist erfolgreich

Das jüngste Schulleitertreffen in Büren hat einmal mehr gezeigt, wie wertvoll der regelmäßige Austausch zwischen Schulen und regionalen Unternehmen ist. Das Format habe sich in den vergangenen Jahren zu einem festen Bestandteil der Bildungs- und Wirtschaftslandschaft der Region entwickelt, heißt es in einer Mitteilung der Stadt Büren. Mit jedem Treffen wachse das Netzwerk weiter – ebenso wie der fachliche Austausch, das gegenseitige Verständnis und die Zahl neuer Kooperationen.

Gastgeber des Treffens war diesmal das familiengeführte Unternehmen Evers Baustoffe, vertreten durch Christina Evers und den neuen Filialleiter Dominik Maskos. Im Mittelpunkt des Treffens stand der direkte Aus-

tausch zwischen Schulleitungen, IHK-Vertretern und Unternehmen. Durch den Dialog erhielten die Schulen ein klares Bild von den Anforderungen der lokalen Arbeitswelt, das in eine praxisnahe Berufsorientierung einfließen kann. Gleichzeitig kann auch das Unternehmen von der Möglichkeit profitieren, sich als attraktiver Arbeitgeber zu präsentieren und den Weg für potenzielle Nachwuchskräfte zu ebnen. So wie die Firma Evers, die aktuell junge Menschen sucht, die sich als Kaufmann für Groß- und Außenhandelsmanagement oder zu Fachkräften ausbilden lassen möchten. Das nächste Schulleitertreffen soll Anfang 2026 bei der Bürener Maschinenfabrik stattfinden.